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１．市長の基本姿勢 １．平和都市宣言に基づくまちづ

くりについて

１．平和都市宣言は、国際交流を深め、争いのない平和な世界を目指すこ

との大切さをうたっている。

本市の国際交流における平和をテーマとする取組みについて伺う。

２．危機管理行政 １．国民保護訓練等について １．昨年10月に行われた国民保護訓練は待機と移動が主で、自然災害の防

災訓練との違いが大きいと感じた。

国民保護訓練の成果と課題を伺う。

３．行政運営 １．会計年度任用職員について １．本年度末での会計年度任用職員の雇い止めが全国的に問題となってい

るが、本市における会計年度任用職員の再雇用の上限について伺う。

２．会計年度任用職員の中には専門性の高い仕事、責任の重い仕事を担っ

ているように思われる職員がいる。

常勤職員との処遇の違いについて伺う。

４
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４．市民生活行政 １．バス路線の増加について １．高齢者にとってバス停までの長い距離を歩くのは困難である。コンパ

クト・プラス・ネットワークのまちづくりを目指す現段階にあっては１

丁目通りを走る路線を増やす、あるいはタクシー利用を助成することが

必要ではないのか。市の考えを伺う。

５. 福祉行政 １．３歳未満児の保育料の無償化

について

１．市は、妊娠・出産・子育てに関し、一人ひとりに寄り添い切れ目なく

サポートするとしている。

その考えを貫き、３歳未満児の保育料の無償化に取り組むべきである。

市の考えを伺う。

２．保育所における給食費の無償

化について

１．幼児教育・保育の無償化が実施された際、給食費については保護者負

担のままとされたが、無償化に取り組むことについて、市の考えを伺う。

６．住宅行政 １．開西団地の住環境について １．建て替えを待つ開西団地は、屋根のトタンの傷みが一目でわかるほど

進み、また、入居者が減って除雪等の作業もままならない状況にある。

新しい住宅への入居まであとひと冬越すことを考えると修繕や除雪支

援等が必要と思われるが、市の対応を伺う。

５


